

C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

viernes 2 de octubre de 2020

El Ayuntamiento repavimenta cuatro vías de La Laguna para mejorar la seguridad de conductores y viandantes

El área de Obras continúa con la ejecución del plan anual de reasfaltado, actuando esta semana en las calles Nijota, Antonio González Suárez y Virgen de la Luz y en el camino La Rúa



La Concejalía de Obras e Infraestructuras del Ayuntamiento de La Laguna, que dirige Andrés Raya, continúa con la ejecución del plan anual de repavimentación por distintas vías del municipio. En cumplimiento con la programación prevista, el área está actuando esta semana en cuatro nuevas calzadas para mejorar la seguridad de conductores y viandantes. En esta ocasión, los trabajos de reasfaltado se están acometiendo en las calles

Nijota, Antonio González Suárez y Virgen de la Luz, así como en el camino La Rúa.

El edil responsable del área destaca la importancia de estas intervenciones al llevarse a cabo en trazados "que se encuentran deteriorados debido al paso del tiempo y de los efectos del tráfico rodado, implicando una renovación integral para disminuir los peligros vinculados a la movilidad". Para la selección de las vías municipales que componen este plan, dotado con más de 700.000 euros, Andrés Raya recuerda que "se han seguido criterios técnicos de prioridad y seguridad y se han tenido en cuenta las demandas vecinales para poner fin a aquellas necesidades más perentorias".

Desde que se puso en marcha el programa de actuación en el pasado mes de julio, la Concejalía ha repavimentado multitud de vías a lo largo del municipio. Las últimas labores en concluirse han sido las de las calles Mazurca, Tango Herreño, Los Guanches y Las Palmeras; cuatro calzadas localizadas en el centro de la ciudad con una importante afluencia de vehículos. Desde la semana pasada, estas zonas han vuelto a abrir al tráfico tras la finalización del reasfaltado, dando paso a la aplicación del plan anual en Nijota, Antonio González Suárez, Virgen de la Luz y La Rúa.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, el primer teniente de alcalde, Rubens Ascanio, y el edil de Obras e Infraestructuras se han acercado a varios de esos puntos para comprobar el avance de los trabajos. En el caso de las calles Nijota, Antonio González Suárez y Virgen de la Luz, así como en el camino La Rúa, las intervenciones se han desarrollado a lo largo de esta semana y Andrés Raya lamenta las molestias que hayan podido ocasionar, ya que han implicado cambios temporales de circulación y alteraciones en aparcamientos y accesos a garajes.

En el último mes, la Concejalía ha iniciado 11 actuaciones y tiene previsto comenzar otras cinco la próxima semana, de acuerdo a las previsiones; todas ellas relacionadas con distintas mejoras, como de repavimentación y





C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

accesibilidad. Estas últimas tendrán lugar en las vías Enrique Romeu Palazuelos, Valeriano Pérez con Santa Rosa de Lima, San Jacinto, el tramo San Gregorio, carretera del Rosarito-Valle Tabares y mejora de pluviales en La Cuesta.